



Schulprojekt Fischereiverein Prien

Beitrag

Naturerlebnis am Fluss – Ein drucksvolles Schulprojekt des Fischereivereins für Kinder & Jugendliche Prien

Was schwimmt denn da in unserem Fluss? Eine von vielen Fragen mit denen sich die Kinder der 4. Klassen der Franziska-Hager-Grundschule beim Projekt: „Fischer machen Schule“ beschäftigen. Einen Schulvormittag gestaltet der Fischereiverein für Kinder & Jugendliche Prien e.V. für sie direkt an der Prien. Die Jugendleiterinnen begleiten verschiedene Stationen, an denen die Kinder selbst aktiv werden können und Wissenswertes rund um den Lebensraum Wasser erfahren.

Ausgestattet mit Wasserschuh und Mückenspray warten die Kinder aufgeregt vor dem Bauwagen des Fischereivereins für Kinder & Jugendliche Prien e.V.. Die aufgestellten Leinwand zeigen zahlreiche Fische und Kleinstlebewesen, die in unseren Gewässern heimisch sind und wecken sofort das Interesse der Schüler*innen. Forelle, Hecht und Karpfen haben viele natürlich schon mal gehört, aber wie sieht eigentlich eine Mückkoppe aus? Da hat die Gruppe großes Glück, denn bei den späteren Versuchen Kleinstlebewesen aus der Prien zu fangen, geht ihnen doch tatsächlich eine ins Netz, die nach der Bestimmung natürlich sofort wieder frei gelassen wird. Anhand der gefangenen Wassertierchen können die Kinder die Wasserqualität der Prien ablesen. Sie finden Bachflohkrebse und Köcherfliegenlarven und viele weitere Tiere, die nur in unverschmutzten Gewässern leben können. Die Kinder strahlen und freuen sich, dass ihr Fluss vor der Haustür so sauber ist. Auch an den beiden anderen Stationen beteiligen sich die Kinder rege. Im Bauwagen sitzt eine Gruppe und lernt mit den Materialien der Bayerischen Fischerjugend Wissenswertes über Forelle und Co. Da wird eifrig geklebt, gemalt und beschriftet und zum Andenken können die Schüler*innen, dass selbst gestaltete Heft mit nach Hause nehmen.

An einer weiteren Station direkt am Wasser, arbeiten die Kinder eifrig mit Schaufel und Hacke an der Kiesbank, um einen vom Menschen begradigten Miniaturfluss anzulegen und einen natürlichen Bachlauf, wie er in der Natur vorkommt. Begleitend erläutert Christa, Jugendleiterin des Vereins, welche Vorzüge der natürliche Bachlauf für die Tiere in und am Wasser bietet.

Schnell vergeht der abwechslungsreiche Schulvormittag. Zum Abschluss macht Jugendleiterin Patrizia SÄ¶llner noch etwas Werbung fÄ¼r die Gruppenstunden und AktivitÄ¼ten des Vereins, wo zukÄ¼nftig sicher einige Kinder der vierten Klasse begeistert teilnehmen werden.

Der Kreisjugendring Rosenheim unterstÄ¼tzt Vereine bei Schulprojekte mit einer AufwandsentschÄ¼digung.







Fotos & Text: Kreisjugendring Rosenheim



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus 

Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Kreisjugendring Rosenheim
2. Schulprojekt
3. Sportfischereiverein Prien